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Zitat von jemy

Dem kann ich nicht zustimmen.
Wer ein hübsches Gesicht hat darf es ruhig auch weitergeben.
Ich finde es ganz angenehm wenn man ein Auto auch eimal von weitem erkennt, was
bei der Vielfalt von Automarken und neuen Modelle heute sehr schwer fällt.

Hi Gaby,

über Geschmack lässt sich einfach nicht streiten, oder wie´s bei uns heißt "Geschmäcker und
Watschen (=Ohrfeigen  ) sind verschieden!
Und gerade durch die Einheitsgesichter bei Audi kann ich die Modelle eben von vorne kaum
mehr unterscheiden.
Was soll´s, mir gefällt´s andersrum eben besser!

Bernhard

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/3266-audi-q7/?postID=56493#post56493
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